

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

La FGJ capitalina arrebató inmueble a grupo criminal

El Gobierno capitalino recuperó un inmueble ubicado en la colonia Lorenzo Boturini, en la alcaldía Venustiano Carranza, el cual era utilizado por integrantes de un grupo delictivo para la venta de droga y almacenamiento de armas.

Derivado de investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), se acreditó que el inmueble operaba como punto de venta de drogas al menudeo, esto de acuerdo a los reportes de vecinos y las investigaciones de inteligencia que se realizaron.

Cabe recordar que en el lugar, como resultado de varias indagatorias, en julio de 2020

se ejecutó un cateo en la casa, donde fueron detenidas tres personas y aseguradas diversas sustancias narcóticas, recordó la Fiscalía capitalina.

Con las pruebas aportadas, el equipo de la FGJ logró que un juez declarara la extinción de dominio sobre el inmueble, dicha figura incauta casas, edificios o locales en donde se cometen delitos.

Esta figura jurídica, que implica la pérdida de los derechos de propiedad, permite que bienes utilizados para delinquir sean recuperados y destinados a fines sociales en beneficio de la ciudadanía, explicó la institución.

De esta manera, el inmueble previamente utilizado para la venta de drogas al menudeo fue transferido al Gobierno de la Ciudad de México, para su aprovechamiento con fines sociales luego de que un juez decretara la extinción de dominio.

Tras estas acciones, la Fiscalía General de Justicia local reafirmó su compromiso de combatir la delincuencia y contribuir a la construcción de un entorno más seguro para los habitantes de la capital, quienes a través de sus denuncias ponen en alerta a las autoridades ante cualquier ilegalidad que se llegará a cometer en sus respectivas comunidades.

Cabe recordar que en esa misma alcaldía, autoridades capitalinas y federales realizaron un operativo que resultó en el aseguramiento de 23 kilogramos de marihuana que presuntamente serían distribuidos en diversas zonas de la capital.

El cateo tuvo lugar en un inmueble ubicado en la avenida Carpintería, dentro de la colonia Emilio Carranza, el cual habría sido acondicionado para almacenar y empaquetar droga destinada a su posterior venta.

/RODRIGO CERESO



La Fiscalía General de Justicia trabaja para que los inmuebles donde se cometan delitos no sean ocupados para eso y pasen a estar al servicio de la comunidad"

FGJ DE LA CDMX

TRIUNFO.

La casa está ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza y ahora pasará al servicio de la comunidad, informó la FGJ.



EN AVENIDA JARDÍN POR AUTOS ABANDONADOS DE FGJ

No duró la recuperación vial en Azcapotzalco CDMX 9



EN AVENIDA JARDÍN POR AUTOS ABANDONADOS DE LA FGJ

No duró recuperación vial en Azcapo con Núñez

LA ALCALDÍA ANUNCIÓ QUE HABRÍA UN LIBRE PASO DE VEHÍCULOS, PERO SE CONVIRTIÓ EN ESTACIONAMIENTO, AÚN QUEDAN AUTOS ABANDONADOS Y FALTAN REHABILITACIÓN

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. — Durante el pasado mes de abril el gobierno de la alcaldía Azcapotzalco que encabeza Nancy Núñez, anunció la recuperación de la avenida Jardín debido a que esta vialidad se encontraba ocupada por autos abandonados por la Fiscalía General de Justicia local (FGJ CDMX), pero en un recorrido por este tramo aún se observan automotores abandonados, vehículos en funcionamiento que ocupan el espacio de estacionamiento, además de la falta de trabajos de rehabilitación que anunció esta demarcación.

La avenida Jardín aunque tuvo una liberación de autos siniestrados en las inmediaciones de las oficinas de la Fiscalía de Investigación y Persecución de los Delitos en Materia de Desaparición Forzada de Personas. En su lugar, esta zona ahora es utilizada como un estacionamiento que vuelve a reducir un carril a la avenida por la presencia de autos, motocicletas y hasta patrullas de la Policía de Investigación (PDI), a pesar de que hay señalética vial de no estacionarse.

La cuadra dónde se encuentra la Fiscalía de investigación presenta un problema de asfalto deteriorado con numerosos baches hasta el cruce de las vías de tren, por lo que la alcaldía Azcapotzalco había dado a conocer que se llevarían a cabo trabajos de rehabilitación que aún no inician.

Aunque son menos, aún hay autos siniestrados, dónde algunos están sin cristales y continúan ocupando un espacio en la avenida Jardín aún con la presencia de elementos policiacos.

Con los trabajos de recuperación vial, la alcaldía anunció también trabajos de balizamiento, pero estos ya no son visibles debido a los autos estacionados. Asimismo, hay tramos donde las banquetas y delimitaciones del camellón se encuentran con grietas. Además, aunque se hizo limpieza en las áreas verdes, en distintos puntos son visibles los desechos acumulados.

ZONA



· Es utilizada como un estacionamiento que vuelve a reducir un carril a la avenida por la presencia de autos, motocicletas y hasta patrullas





Hay tramos donde las banquetas y delimitaciones del camellón





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC